

Interview

Webdesigner und Tierpfleger Denis Müller über sein neues Projekt  
Webtext-Tuning.de, das Leben auf dem Gaisbühl und seine nützliche Krankheit - und das  
Therapiepferd Sandy

## Tierische Grüße eines Webdesigners vom Hofgut Gaisbühl



Tiergestützte Therapie: Sandy vom Bioland Hofgut Gaisbühl

### **Was ist das Besondere am Denis Müller Webtext / Website -„Tuning“?**

*Müller:* Die gekonnte Farbauswahl, passende Schriftmischung und eine Menge CTA Buttons (die Handlungsaufforderung) die zum Klicken animiert und das Beste: Starke Headlines die Freude machen zum Weiterlesen weil sie treffend den Kundennutzen kommunizieren. Und somit meinen Kunden - mehr Kunden und Umsatz bescheren.

In meinem Logo ist der Kundennutzen sogar schon im Claim integriert: „Für feine Websites“ – mit Josefin Sans umgesetzt. Und ergänzt durch ein kontrastreiches Farbschema mit einer eleganten, kreativen Note – passend zur Designbranche. Klicken Sie gleich rein! [www.webtext-tuning.de](http://www.webtext-tuning.de)

## **Gibt es schon erste Resonanzen auf Ihre neue Website [Webtext-Tuning.de](http://Webtext-Tuning.de), was sagt Ihre Psychologin dazu?**

Ja, Herrliche Resonanzen aus Kusterdingen: von „meiner“ „Hanna Herrlich & Band“, und von Bekannten. Aufträge sind noch nicht eingetroffen. Das ist ziemlich deprimierend. Aber: **Die Besten Designer sind depressiv.** Meine „Kreativwerkstatt“ freut sich über jeden Webdesign und Textauftrag. Meine Gruppenleiterin meinte ich habe eine „schöne Website und ein Händchen für Worte.“

Das „Kittel-Bunny“ (seine Psychologin, Anmerkung der Redaktion) freut sich: „Was sie haben jetzt eine Homepage!“. Obwohl gar kein „Home“ oder „Startseite“ in der Navigation zu finden ist. Bei mir ist es der „AUFTAKT“!



Voll der Hase: „Kittel-Bunny“ - oder doch nicht?

## **Wie sind Sie zum Webdesign gekommen?**

Das Spezialinteresse eines „KPU lers“. Und über das Ehrenamt im Fußballverein des TSV Betzingen. Als Webdesigner des BETZI-CUP von 2008-2012 eines der besten Jugendfußballturniere in Deutschland für U12 Junioren. Die Website habe ich von meinem griechischen IT'ler übernommen. Und innerhalb einer Woche online gestellt. Nach einem halben Jahr Planung. Ich war auch mal bei einer Designagentur (Gittinger neue medien) in Reutlingen.

## **Was ist das für eine Störung: KPU. Und wie hilft diese Krankheit beim designen?**

Die Kryptopyrrolurie ist eine biochemische Störung des Häm Stoffwechsels. Eine Ausscheidung verborgener Pyrrole im Urin. Zink, Mangan und Vitamin B12.

KPU Patienten gelten als „stressunverträgliche Genies“ darum sind meine Websites auch bis ins kleinste Detail geplant und ausgearbeitet. Mit überdurchschnittlichem Anspruch zum guten Preis wie bei einer namhaften Werbeagentur versteht sich. Meine Websites sind:

K	reativ
P	rofessionell
U	eberzeugend

### **Sie sind vormittags auf dem Hofgut Gaisbühl der BruderhausDiakonie wie gefällt es Ihnen dort? Und was ist das Beste daran?**

Da wollte ich ja schon 2016 hin als gelernter Gemüsegärtner. Die BruderhausDiakonie beschäftigt Menschen mit Handicap im Gemüsebau, in der Tierpflege im Obstbau und im Hofladen. Der ist Dienstag und Freitag von 13.30 – 17.30 für qualitätsbewusste Bioland Käufer und Säuer geöffnet. Es gibt frischgepressten Apfelsaft. Jetzt bin ich morgens im Pferdestall bei der „Sandy“- meinem Therapiepferd mit Arthrose. Das wir auf meinem Rat hin mit organischem Schwefel (MSM) und Hexagonalem Wasser von Cellavita behandeln. Abends habe ich sofort die Webtexte für das Gaisbühl lektoriert.

Das Beste am Gaisbühl? Die Tierspaziergänge mit den unterschiedlichen Tieren durch den Wald, der müffelige Zungen-Hunde-Kuss von „Ragna“ und der leckere Butterstreusel der während der Design-Akquise schnabuliert wird.

### **Sie sind dafür bekannt nicht nur kreativ zu texten sondern sich auch gelungen in der E-Mail zu verabschieden. Wie lautet Ihre aktuelle Grußformel?**

„Mit tierischen Grüßen vom Hofgut Gaisbühl“. Oder auch: „Mit kreativen Grüßen aus der Stauffenbergstraße“. – solch ein Mini Slogan zeigt Individualität und hat Unterscheidungskraft. Das passt zu mir...

**Wie Sie Ihre Klickrate verdoppeln?**

Umdrehen & erfahren!

[www.Webtext-Tuning.de](http://www.Webtext-Tuning.de)

**Plötzlich mehr Kunden!  
Einfach durch neuen Webtext**

Gigantische Tricks vom Webdesigner.  
Für sensationellen Umsatz und einen  
verblüffenden Kunden-Boom.

Jetzt auf neuer Denis Müller Website.  
Klicken Sie gleich rein!

[www.webtext-tuning.de](http://www.webtext-tuning.de)

# Reiten wie Winnetou und Old Shatterhand

## Reitherapie: die neue Form von Wellness – auf Koenens Reitanlage.

Nach dem Frühstück ein paar Runden mit dem Pferd durch die Reithalle traben, die idyllische Landschaft genießen, bei Koenens Reitanlage gibt's das perfekte Angebot zwischen Wellness und Action im Sattel. Und das Beste: Verbringen Sie den Sonnenuntergang auf dem Pferd – fast wie im Wilden Westen.

Gönnen Sie sich einen Ausritt im wunderschönen Bergischen Land. Die Reitanlage Koenen bietet Reittherapie für Kinder und Erwachsene - für tierische Entspannung und Wohlbefinden.

Möchten Sie mehr über unsere tiergestützte Therapieform in Kürten wissen? Dann rufen Sie uns einfach an unter: +49 (0)177 / 74 59 304. Wir galoppieren für Sie gerne ans Telefon. Oder Sie mailen uns.

### WILLKOMMEN

Es freut mich, dass Sie meine Homepage besuchen.

Wir sind ein moderner landwirtschaftlicher Vollerwerbsbetrieb, der sich von Anfang an auf die Pensionspferdehaltung und Alpakazucht spezialisiert hat.

Oberste Priorität hat bei uns die artgerechte, zuverlässige Versorgung der Tiere.

Wir bieten einen optimalen Ort für die Ausübung ihres Hobbys in entspannter familiärer Atmosphäre.

Wertvolle Tipps für Werbetext und Website - gleich Denis Müller kontaktieren unter: [denis@webtext-tuning.de](mailto:denis@webtext-tuning.de) und starke Webtexte erhalten!